
臺北市立大同高級中學 113學年度第一學期 

午餐供應委員會議紀錄 
壹、 時間：民國 113年 09月 13日(星期五)12時 10分 

貳、 地點：三樓簡報室 

參、 出席人員：應出席 24人，列席 3人；實際出席 21人，列席 3人（見簽到表） 

肆、 主席：柯明樹校長                                        紀錄：徐崇恩 

伍、 主席致詞： 

陸、 業務報告： 

 一、組織設置要點及工作報告(附件一、二) 

 二、開學前準備及開學供餐數量資訊 

開學近 5天樂食館供餐數量: 

日期 飯 麵 合計 

8/30（五） 725 344 1069 

9/02（一） 765 425 1190 

9/03（二） 763 429 1192 

9/04（三） 761 448 1209 

9/05（四） 801 337 1178 

 三、疑似食品中毒危機處理實施計畫及演練(附件三) 

 四、樂食館各項折扣方式 

項目 說明 價格及優惠 

預定隔週便當 1.每週二下午將隔週菜單放置班櫃 

2. 週三至週五 12:30~15:20(週五為

16:00)帶著費用至樂食館訂購 

提前訂購享 5元優惠 

當天訂購 10:00前至樂食館完成訂購 原價 

現場購買 1.依現場便當價格購買 

2.自助餐(一主菜+四副菜)80元 

3.麵食部餐點 75元 

原價，但自備餐盒享 5元折扣 

五、有機蔬菜及有機米供應方式 

(一)有機米:每週三提供 

(二)有機蔬菜:每週三、四、五提供 

六、餐飲衛生巡核:每週四 9:10由衛生組、總務處代表、教師會代表、家長會代表巡查 

七、112-2學期樂食館滿意度調查 

(一)問卷填寫數量 

學生 142 

教職員工 96 

合計 238 

 

(二)滿意度問卷結果詳見(附件四)，結果顯示，大多數師生皆滿意熱食部提供之各式餐飲及 

    服務。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     



柒、意見彙整及工作交流: 

一、衛生組長:因學生領取餐點時依餐盒上數字標示領取，以往餐盒上數字以白板筆書寫，

學生領取時數字會掉不清楚，請問學生領取餐點時在不鏽鋼餐盒上面標示可否其他方式呈現

比較好? 

熱食部廠商現場說明:公司有相關標示貼紙，今明兩天試用效果如何。 

二、衛生組長:學生訂購實際品項及數量有些班級對不上? 

熱食部廠商現場說明:近期公司提供標示貼紙，錯誤會減少很多。 

三、衛生組長:開菜單時，配菜可否避開苦的菜，例如: 雪裡紅? 

吳俊毅老師:可否將學生預購便當配菜避開苦的菜? 

熱食部廠商現場說明:教育局補助有機蔬菜，都是有帶苦，熱食部減少相關菜量。 

四、周郁菁老師:因學生領取時，湯會灑出來，可否建議夏天避開湯麵品項? 

熱食部廠商現場說明:近期熱食部只出乾麵，如需湯麵，可到熱食部購買。 

五、高中學生會代表:可新增現場購買支付方式? 

熱食部廠商現場說明:電子支付未來趨勢，支付費用建置成本比較高，扣除其他成本，無法

新增。 

六、周郁菁老師:國中部每月訂餐收費金額較高，可否新增線上付款系統電子支付方式? 

校長:電子系統問題較多，未來研議參考。 

捌、提案討論：無 

玖、臨時動議：無 

拾、散會：民國 113年 09月 13日 12時 50分散會 


